

LAURE DE LA RAUDIÈRE

ÉRIC GERARD, SUPPLÉANT

vosre candidate

VOTEZ LE 17 JUIN, POUR UNE ÉQUIPE EFFICACE, OPÉRATIONNELLE ET CAPABLE DE DÉFENDRE LES INTÉRÊTS DES HABITANTS DU PAYS CHARTRAIN ET DU PERCHE

Chères concitoyennes, chers concitoyens, habitants du Perche et du Pays Chartrain,

Merci à tous, si nombreux, qui m'avez accordé votre soutien et qui m'avez ainsi placée **en tête du 1er tour**. Cet attachement à **vosre élu de proximité**, me touche profondément.

Je suis une femme et une mère, j'ai été salariée puis chef d'entreprise. **Cette expérience de vie, humaine et professionnelle, me rend plus efficace** pour vous aider et vous défendre efficacement sans sectarisme.

Les personnes issues de l'entreprise (tout comme les femmes) sont très faiblement représentées à l'Assemblée nationale. Il est donc important de voter pour moi, qui ai une réelle légitimité pour parler des enjeux de l'emploi à l'Assemblée nationale.



Avec Eric Gerard, mon suppléant, **nous défendons des valeurs qui sont les vôtres :**

« le travail, le mérite, le sens des responsabilités, la famille, le respect de l'autorité, la lutte contre toute forme de communautarisme ou de dérive de l'individualisme, la maîtrise stricte de l'immigration, la justice et le refus du laxisme en matière de sécurité »

Que tous ceux qui sont attachés à ces enjeux majeurs pour la France et l'avenir de nos enfants **se rassemblent derrière notre candidature. Vous pouvez compter sur moi**, pour les promouvoir.

Très attachée au Perche et au Pays Chartrain, je veux continuer à les défendre pour vous.

Il est capital que nous soyons mobilisés pour ensemble transformer les bons résultats du premier tour en une victoire dimanche prochain. Je compte sur votre vote.

Soyez certains de mon engagement enthousiaste et déterminé pour notre territoire et pour l'avenir de la France.

*Bien fidèlement,
Laure de La Raudière
Continuons d'agir ensemble!*



Avec Eric Gerard, nous ne sommes pas des politiciens professionnels. Notre motivation, c'est, tout simplement de faire avancer les projets de notre circonscription dans l'intérêt général. C'est aussi de défendre des valeurs qui vous sont chères, mentionnées précédemment.

Nous avons aussi en commun d'être tous deux **des élus de proximité, disponibles et présents** sur le terrain.

Les compétences d'Eric Gerard complètent bien les miennes : **très actif au sein de la majorité du Conseil général d'Eure-et-Loir, il est vice-président du Pays Perche en charge**

du projet Santé. (Je suis membre du bureau du Pays Chartrain). Cela nous permet d'avoir une bonne visibilité sur l'ensemble des projets structurants et des enjeux locaux sur toute la circonscription.

Il est aussi capable d'appuyer mes demandes concernant les sujets traités par le département : **affaires sociales, entretiens des routes, fonctionnement des collègues...**

L'équipe ainsi constituée **d'un chef d'entreprise et d'un professionnel de la santé** est un atout pour répondre à vos attentes.



Éric Gerard en quelques mots

50 ans, marié, 3 enfants
Pharmacien
Conseiller Général et maire de La Loupe depuis 2008
Vice-Président du Pays Perche,
en charge du projet Santé du territoire
Habitant de Margon, à côté de Nogent-le-Rotrou

**DIMANCHE
PROCHAIN,
LE 17 JUIN,
VOTEZ LAURE
DE LA RAUDIÈRE
ET ÉRIC GERARD**

Laure de La Raudière en quelques mots

- 47 ans, mariée, 3 enfants
- Normalienne, Ingénieur en chef des Télécommunications
- Précédemment directrice de France Télécom en Eure-et-Loir (jusqu'en 2001)
- Créatrice et chef d'entreprise
- Député d'Eure-et-Loir - Vice-Présidente de la Commission des Affaires Economiques de l'Assemblée Nationale
- Conseiller régional du Centre
- Habitante et Maire de Saint-Denis-des-Puits
- Secrétaire nationale de l'UMP en charge du numérique

www.la-raudiere.com/2012



le nouveau centre

